

吹田市における警察官襲撃事件を受けた
再発防止に係る緊急要望

令和元年6月25日

大 阪 府

吹田市における警察官襲撃事件を受けた
再発防止に係る緊急要望

去る6月16日、大阪府吹田市内において、交番勤務中の警察官が襲撃を受け、拳銃を奪われるという凶悪事件が発生した。大阪府警による懸命の捜査により、翌朝には被疑者の身柄が確保されたが、それまでの間、被疑者は拳銃を所持したまま逃走を続け、地域住民はもとより、広く府民に大きな不安と混乱を与える事態となった。

現在、大阪においては、G20大阪サミットの開催を控え、官民挙げて安全・安心の確保に向けた取組みを進めており、その最中での事件に、大きな衝撃を受けたところである。については、再発防止に向け、下記の事項について強く要望する。

記

- 1 今回のように、警察官の拳銃が強奪される事件が相次いでいることを踏まえ、再発防止に向けた措置を速やかに講じること。

とりわけ、国においては、拳銃が奪われにくい構造の新型ホルスターの配備を順次進められているが、完全配備は焦眉の急であり、可及的速やかに配備を完了させること。

- 2 G20大阪サミットの開催を目前に控え、万全の警備態勢で臨むこと。

令和元年6月25日

大阪府知事 吉村 洋文